

2024.04.22 シニアクラブ Online 会合報告

今年の桜の開花は遅れ、東京では今月上旬ようやく満開となりました。しかしその桜も散り、その時期にあわせてか、静岡県知事は辞表を提出しました。

前回のテーマ「大井川」ではリニア新幹線工事が着工できず現代の「越すに越されぬ大井川」となっていることを紹介しましたが、次の県知事の判断はどうなるのでしょうか。

今回は改めてリニア新幹線の工事進捗状況や、かつてリニア試乗会に参加した際に撮影した時速 500 kmの様子、及びその乗り心地などについて紹介しました。ほとんどトンネル内走行のため、実際に撮影した映像とは、車内のモニター画面に映された先頭車両のカメラの映像ですが…。一瞬トンネルを抜けるとまたすぐにトンネルに入ってしまうので時速 500 km走行時に外の景色は撮影できず、リニア実験線の終点付近で時速 200 km程に減速した状態になってようやく外の景色を撮影できました。(これでは新幹線のスピード感と変わりませんね)



さらに前回の復習にもなる大井川の水量について国土交通省が設置したライブカメラ画面を眺めてみました(平常時は水量が少ない)



ライブカメラ映像(2024/4/23 15:08) 平常時の参考画像(2019/9/17 9:00)
<https://www.cbr.mlit.go.jp/shizukawa/bousai/livecamera/ooigawa/point/ooi-kanzasuui.html>

県知事として流域の水を護ることは重要な使命に違いないでしょうが、リニア新幹線工事の遅れに対する隣県知事の怒りの会見様子を見ると、行政のバランスのとりの難しさを感じます。

☆ 5月28日(火)にこの大井川に架かる世界最長の木造橋「蓬莱橋」を渡って大井川を越す計画についても紹介しました。

<http://jvc-senior.com/20240528tokaido.pdf> 参照 参加希望受付中です。

☆ 4月12日の「男の料理教室」に参加した小磯さんがローストビーフを自宅で再現してみたとのこと、高級な肉で柔らかく美味しく仕上がったとの報告がありました。学んだ結果が生かされたようです。



☆ 尚、次回の「男の料理教室」第4段は6月28日(金)「餃子」をテーマに開催予定です。5月中旬に詳細をご案内します。

ダイソーで販売している便利な器具「餃子の皮巻器」を使って小磯さんが焼いた見事な餃子の写真を紹介してくれました。



みんなでいろいろな具を作って餃子作りに挑戦しましょう。

2024.04.23 JVC KWシニアクラブ事務局長 田代 周

